

SOS-racisme fête sa réouverture à Bienne

DISCRIMINATION

Le service pour les francophones sauvé

Huit ans après l'ouverture du Centre de conseils SOS-Racisme, Multimondo a célébré sa réouverture dans le cadre de la Semaine d'action contre le racisme jeudi dernier. Multimondo a créé le Centre de conseils SOS-Racisme en 2010 pour combler un vide important dans le canton de Berne, particulièrement pour la population francophone.

De 2015 à 2017, la protection contre la discrimination faisait partie du catalogue de services de la Direction de la santé publique et de la prévoyance sociale (GEF). En raison des mesures d'austérité

décidée au niveau cantonal, la protection contre la discrimination a été complètement supprimée du portefeuille de services, affectant l'Antenne d'Intégration.

Multimondo estime toutefois que cette prestation revêt une grande importance pour la région, raison pour laquelle le Centre de conseils SOS-Racisme a rouvert ses portes officiellement le 22 mars 2018 grâce au mandat de ggqfon (Ensemble contre la violence et le racisme, Berne).

Multimondo propose des consultations en français sur les questions de discrimination

et de racisme. Le Centre de conseils s'adresse non seulement aux victimes de discrimination mais également aux proches, amis, témoins, ainsi qu'aux autorités, experts et organisations de la région de Bienne, du Seeland et du Jura bernois. Avec cette offre, Multimondo espère apporter une «modeste mais importante» contribution en faveur d'une intégration réussie, écrivent les responsables dans un communiqué. Le service est actuellement limité à l'information et au conseil ainsi qu'à d'éventuelles médiations et orientations. **C-JBA**